
COMUNE DI LEONFORTE
PROVINCIA DI ENNA

5A Commissione - Verbale n. 2 del 24/01/2017

L'anno duemiladiciassette il giorno 24 del mese di gennaio si riunisce la 5A
Commissione nella sala consiliare del Comune.
Alle ore 15,30 sono presenti i consiglieri Romano Floriana, Smario, Forno, Castiglione,
Ghirlanda, Salamone, Romano Cristina.
Constatato il numero legale la seduta è valida.
Si passa alla trattazione del 10 punto all'odg. owero lettura del verbale della seduta
precedente.
Il verbale viene approvato dai presenti, astenuti Ghirlanda e Salamone.
Constatata l'assenza del dr. Costa la commissione decide di approfondire più
dettagliatamente la delibera della Corte dei Conti.
La commissione all'unanimità decide di richiedere copia della relazione dell'organo di
revisione del comune di Leonforte inviata alla Corte dei Conti con nota prot. n. 6923
dell'8/8/2016.
Viene incaricata la segretaria di richiede per le vie brevi al dr. Costa copia della suddetta
relazione.
Alle ore 16,15 esce il consigliere Castiglione.
Riguardo alla "situazione debitoria" la commissione ritiene opportuno chiedere al Capo
Settore Finanze delucidazioni riguardo ai rilievi posti dalla Corte dei Conti e in
particolare, come mai vengono richieste informazioni più dettagliate e aggiornate sulla
situazione debitoria.
Riguardo al paragrafo le "entrate" la commissione ritiene necessario avere maggiori
chiarimenti in merito al mutuo contratto per la messa in sicurezza degli impianti sportivi
scolastici e se tra questi ultimi rientra il campo sportivo Nino Carosia, in quanto utilizzato
dalle scuole.
Dopo la lettura segue un dibattito tra i componenti della Commissione per chiarire
meglio aspetti emersi dallo studio della delibera per i quali è comunque necessaria la
presenza del dr. Costa.
Non avendo altro da discutere la seduta è chiusa alle ore 16,45.
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